

L'occupation du Sauveur, pendant les quarante jours qu'il passa sur la terre après sa résurrection, fut de bien convaincre ses apôtres qu'il était véritablement ressuscité, de les instruire à fond de sa doctrine, et de nous apprendre comment nous devons vivre lorsque nous avons eu le bonheur de ressusciter à la grâce.

Dans ses apparitions, Jésus-Christ donna aux apôtres le pouvoir de retenir et de remettre les péchés ; il leur ordonna d'aller prêcher l'Évangile à toutes les nations et de les baptiser.

* * *

Pour correspondre aux grâces du mystère de la résurrection de Notre-Seigneur, nous devons travailler à ressusciter spirituellement.

Ressusciter spirituellement c'est :

- 1^o Sortir du péché et n'y plus retomber ;
- 2^o Passer d'un état moins parfait à une plus grande perfection.

A. L.

ÉTATS-UNIS

Évangélisation des Nègres et des Indiens

LA Commission épiscopale des missions Noires et Indiennes, composée du Cardinal Gibbons, de l'archevêque de Philadelphie et de l'archevêque de Saint-Louis, vient de publier son rapport annuel. Auprès des Noirs, l'évangélisation n'avance que très lentement. La cause principale en est dans la modicité des ressources dont l'apostolat catholique dispose, tandis que les protestants répandent l'or à profusion. Il convient d'ajouter que la population noire n'offre à la prédication qu'un terrain mal préparé. Sur huit millions de noirs, il n'y a pas deux cent mille catholiques. Que si nous considérons les diocèses, la proportion y varie à l'infinie, depuis la Nouvelle-Orléans où sur deux cent cinquante mille noirs, quatre-vingt mille appartiennent à l'Église, jusqu'à Nashville, où une multitude de huit cent mille noirs n'aurait encore fourni que cinquante fidèles. Il en va tout autrement avec les Indiens. De nobles sentiments, entretenus par une vie d'aventures et de combats continuels, les disposent à recevoir avec docilité les enseignements de nos missionnaires.